

Community Counselling Program

Programme de counseling communautaire



LEARN MORE! ★



★ POUR EN SAVOIR PLUS!



The **Community Counselling Program** provides confidential support to individuals and families across the NWT. Our goal is to be here when you need it - give us a call or come visit! Same day, drop-in, and scheduled appointments for children, youth, adults, and families! Virtual and in-person options. Let's talk.

Le **Programme de counseling communautaire** fournit de l'aide individuelle et familiale confidentielle partout aux TNO. Notre objectif est d'être là quand vous en avez besoin. Appelez-nous ou passez nous voir! Services sans rendez-vous, de rendez-vous le jour même et de rendez-vous réguliers offerts aux enfants, aux jeunes, aux adultes et aux familles! Rendez-vous en ligne ou en personne. Nous sommes là pour vous aider.



Government of Northwest Territories Gouvernement des Territoires du Nord-Ouest

To find more information on all of these services and how to access them, visit www.gov.nt.ca/wellness
Pour en savoir plus sur ces services et la façon d'y avoir accès, consultez le www.gov.nt.ca/fr/mieux-être